

Wir danken Freunden und Bekannten, die mit uns

Sonja Margaretha Bolz-Feller

am 24. Januar 2020 in der Kirche Bolligen verabschiedet haben oder uns dabei beigestanden sind.

Vielen Dank insbesondere an Frau Pfarrerin Christine Schmid sowie die musikalische Begleitung durch Andreas Hügli, David Kläy und Jacques Pasquier, die die Trauerfeier so schön bereichert haben.

Ein herzlicher Dank für die vielen persönlichen lieben Worte, die zahlreichen Zuschriften von nah und fern, die Blumengaben sowie für die Spenden an die Stiftung SOS Kinderdorf. Die vielen Anteilnahmen am Gedenken an unsere Mutter, Grossmutter, Schwiegermutter Schwester und Schwägerin bedeuten uns viel.

Ein grosses Merci zudem an das Personal der Bernerrose Zollikofen, an Dr. A. Eichenberger und an alle, die mit freundlichen Worten oder Taten zur Lebensfreude von Sonja beigetragen haben.

Bern, im Januar 2020

Die Trauerfamilien